



La Usal se suma al consejo asesor del centro regional de supercomputación

E. A. Z.
ZAMORA

La Universidad de Salamanca se ha sumado al consejo asesor de la Fundación del Centro de Supercomputación de Castilla y León, dependiente de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente, donde se da cabida a las universidades públicas de la Comunidad, "las que realizan la mayor parte de la actividad investigadora y las que, en mayor medida, pueden canalizar su potencial tanto hacia las necesidades del sector público como a las demandas de sectores económicos o productivos".

El consejo asesor colaborará "activamente" para que el Centro pueda "dirigir todo su potencial hacia todos los sectores productivos que los demanden", según informó en nota de prensa la Junta de Castilla y León. El organismo estará compuesto por los rectores de las universidades de Burgos, Alfonso Murillo Villar; León, José Ángel Hermida Alonso; Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; y Valladolid, Marcos Sacristán; así como por el director de la entidad, Carlos Redondo. ■